

Toutes nos pensées vers sa famille et ses proches amis ainsi que celles de de son passager journaliste.

Quelle tristesse, Thierry nous laisse l'image d'un homme profondément humain, qui vivait d'aventures simples en autonomie en ayant parcouru depuis sa jeunesse la terre dans tous les sens sur terre, a pieds, en moto, et en vol avec son ULM.

Il aimait partager cette passion. Il nous avait gratifié d'une de ses conférences en image lors d'une réunion une centaine de pilote ULM en Rhone Alpes. Chacune de nos rencontres était l'occasion de partager de futures projets ou le volet humanitaire demeurait toujours présent. Nous aimions à échanger sur les techniques sur les fours solaires qui n'avaient plus de secrets et nous avaient bien occupés pendant quelques soirées...

Continue Thierry de tourner autour de cette terre que tu aimais tant voir d'en haut, mais aussi partager en toute simplicité avec ses habitants.

Louis Collardeau